

PCR otorga la calificación de “BBB-” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Alfonso Jaramillo León CAJA.

Ciudad de Quito (septiembre 27, 2021): En Comité de Calificación, PCR decidió por unanimidad otorgar la calificación “**BBB-**” con perspectiva **Estable** a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Alfonso Jaramillo León CAJA**. La calificación se sustenta en la larga trayectoria y el buen posicionamiento de la entidad que ha permitido acaparar el mercado natural de dinero dentro de la ciudad de Cuenca; permitiéndole, a su vez, ascender al segmento 1. PCR reconoce el fortalecimiento de la gestión crediticia, principalmente en los niveles de morosidad los cuales se posicionan por debajo del segmento 1, pese al crecimiento interanual a la fecha de corte. También, gracias a la fidelidad de sus socios que permitieron exhibir buenos niveles de rentabilidad, pese a que se ubican levemente por debajo del sistema. Por otro lado, la calificación se encuentra limitada por la concentración geográfica en la provincia de Azuay, moderado manejo del riesgo operativo, baja cobertura sobre la cartera improductiva; así como, indicadores de liquidez y solvencia por debajo del segmento 1.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Alfonso Jaramillo León CAJA. fue fundada el 26 de junio de 1963, siendo parte de la Cámara de Comercio con el fin de contribuir con el desarrollo comercial de Azuay a través de ayuda financiera a pequeñas empresas comerciales, así como proyectos del sector productivo y empresarial. Actualmente, la Cooperativa cuenta con su oficina matriz, 8 agencias las cuales están distribuidas estratégicamente en la ciudad de Cuenca, 1 en la ciudad de Gualaceo y la más reciente en Guayaquil. La institución concentra sus operaciones de colocación en los segmentos de microempresa (50,87%), consumo (45,02%) y comercial (4,11%).

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 30 de junio de 2021 para el segmento 1, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Alfonso Jaramillo León CAJA., presentó un monto de activos de US\$ 92,28 millones, que representa una participación del 0,62% del sistema de cooperativas del segmento 1 y se ubica en la posición número treinta y siete (37) de un total de 38 Cooperativas de Ahorro y Crédito; igualmente en cuanto a los pasivos y patrimonio, la cooperativa se ubica en el puesto número 36 y 37 respectivamente, con una participación del 0,63% y 0,57%.

Información de contacto:

Yoel Acosta
Analista Principal
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.